

# バストス週報

第1397号  
 昭和四十九年  
 一月二十八日  
 月曜日発行  
 Director  
 Koiti Mori  
 Redator  
 Shion Oda  
 Rua Pres.  
 Vargas 188  
 C. Post; 112  
 Fone; 40  
 BASTOS  
 C. P.  
 Annual  
 Cr. 井  
 40.00  
 Adiant.

№1397, BASTOS 28 de JANEIRO de 1974, O PROGRESSISTA REG. Nº 4576 SÃO PAULO A.P.

## 断 崖 5 ブラジルの繁栄

去る一月十五日午前九時、首都ブラジリア上院に於て次期大統領の選挙が執行され、予定の如くエルネスト・ガイゼル將軍、アタルベルル、ペレイラ、サントス將軍がそれぞれ正副大統領に選出された。野党 MDB の候補ウリゼス MDB 總裁、バルボーザ、リマ、ソブリンニョ兩氏は大差で敗れたと報ぜられたが、革命政府の大盤石は、今のところ誰が野党から立候補したところで崩れるわけがない。革命政府のブイメロ、ブレシデンテはカステイロ、ブランコ將軍、二代目はミコスタ、エシルバ將軍、三代目はエミリオ、ガスタス、メジソン將軍、こんど選出されたカイゼル將軍が革命政府第四人に当る。

顧りみれば十数年前ジャニオクワドロ氏が大統領に就任して間もなく辞任するといふシヨッキンクが事件があり、何故やめろのか、当時理由も不可解のまま、副のシヨック、ゴラール氏が大統領に就任した。

シヨックゴラール氏は急激な社会改革を成そうとして軍部の反撥を買ったもののようになり、例の住宅問題などは富裕階級を追い出し、彼らの住んでゐるアパートやマンションを労働階級に提供しようといふ演説をしたこともあるので、そんな極端なことが、そう簡単に出来るものだろうか。ゴラール大統領は共産主義ではなかつたであらうが、その政策中には行き過ぎがあったのであろう。つまり、その行き過ぎが憲法擁護者たる軍部を刺戟し、遂に同大統領はその椅子を迫られるに到った。吾々政治の判らないものにもシマニオ氏以来ゴラール氏に列る政治期間に何かもの足らぬ感じのあったことは、たしかだらう。

軍部の革命政権によつて何となくほつとしたような安心感が戻つてきたのも実矣だし、革命政権が次第に健全に軌道にのりはじめ、メジソン大統領治世に到つては、すばらしい行績を挙げ、国民に大きな信頼と安堵を与えるに到つた。コスタ、エシルバ大統領頃までは、何となく

# WAKAMOTO

## 早老

五十ゆるみ

四十ふけ  
 PROLONGA O VIGOR FISICO  
 ENZIMAS+COMPLEXO+MINERAIS

百倍強力



威圧感があったが、メジソン大統領時代に成ると、親愛感が強くなり、柔軟性がよくなる感じられるようになった。閑僚に有力な人の多いことも心強いが、二期の革命政府によつて築かれた土台の上で三期のメジソン大統領がブラジルの国力、経済力をのばす方面の仕事に着手し、立派に成功した。

デルフィン・ネット蔵相がブラジルを代表して縦横に腕を揮った。ブラジルが国民生産の高率をあげ、輸出を盛んにして外貨を多大に蓄積したことは、歴代の内閣がよく果し得なかつた偉業である。これは、年を重ね、磨きのかかった政治というべきであらう。

次期大統領に選出されたカイゼル氏はベトロアラス石油公団の總裁として重きをなし、ブラジルの石油問題では、当代隨一の偉材である。軍人としても、特に軍政に長じ、行政手腕に並々ならぬゆゑに、指名される方だそうである。次期大統領候補に指名されるや、その準備調査に忙しく活動された模様で、非常に積極的な点が目立っていた。よりよきブラジル建設に心を傾けてゐる様子が感ぜられて、信頼するに充分であつた。



に思う。三木副総理が、アラフを訪問し、たのは石油問題で、日本は死活の問題に直面したので、それが打聞という、一大使命で出かけたのだから、筋が通っているが、他の官僚のほうは、是が非という真剣には欠けているように思う。

# 恍惚の人

38

糸音

「事務員はなお、敬老館は日曜だって開放してあるんですけど、日曜日は留守番をさせられることが多いらしくて、誰も来ないので、年寄は使えるだけ使って、って考えらうし、寄はですね、家の人達、本当に若いひとを此処に様子を見に来た人って私の知る限りじゃ、ないですねえ」

「あ、お若いお若いのに、いい仕事をなさっていますね」

「昭子は本心から言ったのだが、相手は可愛い八重歯を見せて、これくさぞうに笑って、急に真面目な顔になって、言い出した」

「案内の仕事は勉強になることが多いんです。私は敬老館の仕事を、二度目ですけど、特にこの敬老館は優秀な年寄が多いので、教わることも多いんです。私はここへ来たばかりの頃は、顔に吹出物が一杯できていたんですけど、鳩のおかゆを食べたさいて、鳩も下さるし、食べ方も教えて下さるお婆さんがあって、それから本当に肌がきれいになつて」

「まあ、それ鳩麦のせいですが、赤ちゃんだんみたい肌をしてらっしゃると思つて、たんですよ」

「よく言われるんです。皆さんに、それで私の家じゃ、毎朝みんな鳩麦のおかゆを食べることになってしまつて、ここにいろと、いろんないこと覚えますよ。私が風邪をひいたときも……」

「お盆の前には九十翁が、じつと動かなくなつて、顔が白黒の石の上に俯伏して、のめつて、昭子と事務員の二人は、ずつと麻下で立話をしていたのだ。昭子が老人の異変に気付いたときには、事務員は敏捷に部屋の中に駆けこんでいった」

「鈴木さん！」

抱き起して、すぐ畳に横たえたが、老人はぐんにやりして動かない。昭子も果然としたが、迎りの老人も総立ちになつた。事務員は事務所に駆けこんで、電話のダイヤルを廻し、救急車を呼んで、もう昭子の存在は忘れたように、次は老人の家族に連絡をとり、手短かに事態

を告げ、すぐ来るように言つたが、口調には少しも浮つたところがない。た。詭曲の稽古をして、人たちが静かになつて、そつと様子を見に来た、ホールの裏と私語しあつて、老人が一番びつくりしたらしく、事務員が戻つてきて、舌のもつたのんひりした言葉で、

「驚いたねえ、いつもは一局終ると長々と講釈するのにな、今日は馬鹿に静かだと思つて、いたんだが、具合が悪かつたんです。そうなら、さう言つてくれれば途中で休憩したなあ、鈴木さん、苦しいですか、どうですか、脈の具合は、え」

「まあ、脈に不足はないから、勝負に勝つて死んだんだから極楽往生ですな。あやかりたいもので、すねえ」

ど、口からずつとふわりふわりと言葉を出し、続いて、驚いたと言いながら少しも驚いて、様子ではない、

救急車のサイレンが鳴り響き、白衣を着た若い医師が飛び込んできたが、聴診器を当て、瞳孔を見ると、すぐ、正坐して頭を下げた。「ご臨終です」

すると、それを合図に居合わせた老人たちはみんな坐つて、両手を合わせた。昭子もつられて廊下にべたんと坐り、合掌

## Escola corte e costura de São Paulo

おしらせ

二月一日から

授業開始いたします

授業時間

午前八時から十一時まで

午後二時から四時半まで

夜七時半から十時まで

バストフ市アテナルデバアロス街 220

伊藤裁縫学校

電話 一六九番

した。たつた今まで名前も顔も知らぬ老人だ。たつたけれども、その病終に居合わせたのは何かの因縁だという気がする。迎えにきた家族に先導させて、遺体は担架でさっさと運び出されていった。泣いている年寄は一人もなかつた。

「まあ、九十まで病知らずで、患いつかず死ぬるなんて、幸せなひとでしただねえ」「好きなこととしていて、その最中にねえ」「勝ったんでしよう。勝って死ぬんじや思ひ残すことは何もありませんよ。きど」「羨ましいわねえ」「あやかりたいわ」「まあ、奥さまがそんなこと仰言つて、おかしいわ。まだ二十年以上でございます

「いいえ、老少不定と申しますからね。明日あんなるかもしれませぬ。でもこの一番は、あげてから死にたいものですわねえ」

昭子の身に入ってくる会話の切れ端には、嘆きも悲しみもなかつた。どの老人も淡々として、たつた今一つの魂が昇天したのを話題としながら静かに羨んでいゝ。風呂から出てきた老婆が、きよとんとして、

「何かあつたんですか」と訊いてゐるのも印象的だつた。「鈴木さんが亡くなつたんですよ」「まあ、此処で墓を打つてなかつたんじやなかつたんですか」

「ええ、その最中に亡くなつたんです。救急車が来たんですけれどね、もう息が切れてたんですよ」「お幾つでしたっけね」「九十ですって」

「ああ、九十なら思い残りが無いでしょうよ。病氣にならなくて幸せな人でしたねえ。羨ましいこと」

昭子は何時までも長居してゐる場所ではないと気がついた。この老人ばかりの館について若いのは事務員と昭子と二人だけだつたのに、こんな場合に何一つ手助けできなかったのが恥しかった。どこの敬老館にも規則書とか、入会手続きのようなものはないらしいと思ひながら靴をはいて、ひよいと壁を見上げると、目の前一杯に老人クラブの規約のやうなものが個条書きに毛筆で書き連ねてあつた。梅里会館の老人の歌々とは比較にならなかつた。一行づつ目で迫つていて、昭子は途中で釘づけになつてしまつた。

「この敬老館は心身ともに健康な老人のためのものです。他人に迷惑をかけることのないように気をつけましょう。」

外へ出て、ゆるやかに傾斜したコンクリートの通路を歩きながら、昭子は「心

# 行員募集

次の条件で男子行員を募集いたします。

- 一、中等学校卒業、又は大学在学の方。
- 一、年齢十六歳以上。
- 一、日本語会話の出来る方。
- 一、确实なる身元保証人を要します。

御希望の方は南米銀行バスト支店へ直接お出で下さい  
南米銀行バスト支店  
高橋

## BANCO America do sul SA FILIAL BASTOS

身ともに健康な老人という文句を頭の中を繰り返した。九十歳で死んだ老人は、一人で敬老館に来て、墓が打てるほど頭も林もしゃかりしてゐた。彼は心身ともに健康だつた。しかし、彼は心身あつた。彼の肉體に閉じては医者が健康だと大鼓判を押してくれたけれど、彼の頭つまり「心」の方の健康については、この敬老館へ出入りする資格はないように思へる。昭子は憂鬱になつた。九十まで暮が打てて、友人ができ、楽しみを持つて暮らすに死んだ老人を目で見れば、かりだから、昭子の憂鬱はかなり愚痴っぽいものになつた。思へば、茂造は若い頃から文句ばかり言つて、一生熱中できるようなものではなかつたか。一生熱中できるような楽しみも持たずに、面白味に全く欠けた一生だ。何が楽しくて今日まで生きてきたのだらう。息子も愛さず、妻も愛さず、嫁はいびりぬいて、孫も可愛がらず、自分の胃腸の具合ばかり気にした場句が呆けてしまつた。暴漢が入つた。警察を呼べと毎晩恐怖の叫びをあげるやうになつたのは、いつたい彼の人生の何を象徴するのだらう。暴漢に襲われるやうな大層な仕事をしていたわけでもないのに。以下次号へ、著者 有吉佐和子



姿を見せろことのないストレラの出所は、たぶんエジプト・シリア、あるいはイラクのいずれかであろう。ソ連にそのナシバーを照会すれば、出所はすぐさまわかる筈だが。

その頃イスラエルは国際的に孤立して、一か月前、ゲリラの指導者を捕えろため、空軍を動員してレバノンの旅者機をイスラエル国内に強制着陸させたことが「国家が主犯となつた空賊行為」として世界の糾弾を浴び、頼とする米國まで、国連でイスラエル非難に一掃を投じたのだ。さらに今ロームを開かれている国際民間航空機関(ICAO)の会合でも、ストレラ事件は、少しも話題にのぼらなかつた。

イスラエルはICAOに報告書を提出、ソ連やアラブ諸國が純粋にテロ防止の精神からあの時のイスラエルの行爲を非難するなら、この事件についても捜査に積極的に協力すべきであると主張した。しかし、エジプト・シリア・イラク三國は十二日、「われわれはこの事件になんら関与してはいない」と答えてイスラエルをいらいだたせた。ソ連は黙して語らずである。

ローム警察の捜査がはかどらないのも、イスラエルには歯がゆい限りであつた。犯人はもう二人いて、この二人の方が主犯で計画を立案したらしいことまでわかつたが、逮捕された五人は黙秘権を行使、待遇が悪いとしてハンガーストライキに出る仕末だ。ゲリラの欧州本部はロームにあるので、警察は報復を恐れて深入したくないのだ。よし、それならば、目には目を。ストレラ事件の報復は自分たちでやろう。

こうイスラエルが思つたとしても不思議はあるまい。やつつける相手はシリアだ。なぜなら、ストレラがゴラン高原の周辺に配置されてゐることは、すでに探知済みだからである。

イスラエルとシリアとの、六日戦争以来最大の空中戦は、その翌日の十三日に起つた。シリアは完全にイスラエルのワナにかかつたように見える。イスラエルの側の発表では、シリアのタルトス港沖合の公海上で平常のパトリールを行つていたイスラエル空軍は、突然シリア空軍の包囲を受け、戦力が不足なので十二機、対十六機、応援を要請、その結果敵の十三機を撃墜、味方の損害は一機にすぎなかつたというのだ。

屈辱は歴史に誓つてシリアの復讐はアラブ側のいふぶんでは、単なる遭遇戦に(それはふつう四、五分のときごとなの)イスラエルが六十四機も出動し

Industria de Maquinas Yanasa LTDA  
R. Prof. Sud Menucc 1.581-C.P.85-Fone 156-Rinópolis-SP.

養鶏家に御すすめ  
する完全なマキナ！  
洗卵乾燥と同時に選別

御入用の方は左記へ  
代理人  
丸山和子  
バスター市 テイス・デ・ノベンプロ街  
電話 一六八番  
C.P. 二十七番

たのはおかしい。それは充分練り上げ、挑発行為だのではないか。イスラエルの過剰報復作戦はこれまではゲリラの後方基地をたたくのが主であつたが、この中戦はシリア軍そのものを目標にして、一パイロットは、昼間の戦いを思い出し、次のように放言した。

「アラブの空軍なんて、赤ん坊の腕をねじろようなものですよ。」

「わが空軍の一枚の實力は敵の二十機に相当する。」

また、政府系の新聞は書いた。

「せつかく目に物見せろなら、地中海でなくダマスカスの上空でやればよかつたのに。」

「それはイスラエル空軍絶対優位の一大テモンストレーションだつた。そこには十二日のカイロ会谈で「東部戦線」で回復を決心したといわれるフセイン、ヨルダン國王への「忠告」という副次的な意味が含まれてゐたかもしれない。

しかしダマスカスが受けた屈辱感には、アラブ世界では最も民度の高い國である。思想的打中心をなしてゐた。こう、た環境の中で、首都ダマスカスは六日戦争の結果敵の前線からわずかに数十kmの距

# GRANJA MIZUMA

SECCÃO GLORIA 2

Caixa Postal. 175 - Fone: 35 - BASTOS - C. P.

## お知らせ

皆様お待ちかねの

### インヤのヒヨコ

インマ———白色

インマ——レツト——赤色

が出始めました!!



離となっただけに、軍のいたく危険感付  
工ジプト軍の比ではない。そのため軍  
備の強化と兵の訓練に熱を入れ、空軍の  
実力はアラブ一と自負するまでに回復し  
たのだ。それがまもなくイスラエルの口  
ナにかかり、最精鋭機の一割を失ったと  
は—  
アサド大統領は復しゅうを誓った。そ  
の実現にはイスラエル得意の奇襲戦法を  
逆用する以外にたく、それにはエジプト  
の協力がせむとも必要だ。  
中東現代史をふり返ってみると、この  
地域を吹と流れるアラシの目は、不思議  
にもシリアだった。そしてシリアは、い  
うもエジプトを引張っている。一九五六  
年のスエズ戦争のときしかり、五八年の  
エジプト、シリア合邦によるアラブ連合  
誕生はシリアの主導力によるものだった  
し、二年後、合離クテータを起したのも  
そのシリア自身だった。さらにまた、六  
日戦争にナセルを引込んだのもシリアだ  
ということができるのである。  
アサド、サダト両大統領の密約の内容  
は「アラブ弱し」神話を信じていたわれ  
われの推測の限界を超える。しかし「ま  
さか」戦争には「とだれもが思っていた  
なかで、六日戦争に従軍し膨大なルホを  
刊行したことのあるフランスのイブ、キ  
ュオー記者は、早くも九月十五付の「フ  
た。

イスラエルをてこずらす新兵器戦争  
六日戦争でイスラエルの勝利を決定  
づけたのは、空軍の圧倒的な強さだ。た  
ももちろんイスラエルが奇襲をかけた六  
日戦争と、後手にまわった今回とは単純な比  
較はできない。しかし、今やイスラエル  
空軍とアラブ空軍の力量は、互角どころ  
が逆転した部門もあるようだ。  
第四次中東戦争は、とながら米ソの新  
兵器合戦である。六年前のイスラエル空  
軍はフランス製の「ミラーージュ」戦闘機  
を主力に、超低空飛行でアラブに侵入し  
た。  
「紙上で、この空中戦ももつ意味に  
ついて深い憂慮を表明していた。  
それによれば、「六日戦争の前哨戦は  
その二カ月前、ガリラヤ湖の上空でシリ  
ア空軍のヒゲが撃墜されたときに始まっ  
たのである」。  
その前例と符合するような地中海上の  
大空戦。しかも、そのキツカケはオスチ  
アのストレラ事件。開戦一カ月前に速  
捕されたアラブ、ゲリラの五人組は、知  
らずして第四次中東戦争の引金に指を触  
れていたのである。  
イスラエルが苦戦している一因は、こ  
のSAMYASTレラの活躍に負っている  
ようである。

### 日本の養鶏界で

#### 常に斯界の最高峰をゆく インヤ鶏

それは四十年間の抗まざる研究の  
結果です。

そのインヤ鶏をブラジルに導入  
して、早くも一年半、  
立派に繁殖して、皆様の御用命  
を、お待ち申上げております。

- 抗マレックに抜群で、
  - 高 産 卵—
  - 高 生 存 率—
- すべての点で必ず皆様に御満足  
頂けるものと確信を以てお奨  
め致します。

—論より証拠—  
どうぞ試験的に是非一度左記に  
御用命下さい

バストス・セツソングロリア2

C.P. 175 電話 三十五番

## グランジヤ水馬

# シヤリテイショー

日本舞踊

## おしらせ

踊 花柳金龍  
 舞 花柳金龍  
 本 花柳金龍  
 日 花柳金龍  
 華 花柳金龍  
 豪 花柳金龍

二月九日午後八時開幕

場所 総合会館に於て

前売券発売中 御協力願います

### バスト又曰伯文化協会

当時アラブ軍が配備していたソ連製の地对空ミサイルSAM2は、中高空で使用、低空飛行には何の役にも立たない。イスラエル空軍は簡単にアラブ側の空軍基地に達し、地上で翼を休めていたソ連製戦闘機ミゲ17・21などを機関砲でわらい撃ちして損害を与えた。

今度、イスラエル空軍主力戦闘機はF4「ファントム」とA4「スカイホーク」へいずれもアメリカ製に変わった。一方アラブ側は、ミグ21の増強に加えて、スピードと機動性で「ファントム」(マツハニ四)をしのぐ「マツハニ五」(スホイ)が供給されている。戦闘機の総数はエジプト、シリアの合計だけでも九百五十機に達し、イスラエルの約二倍になった。

### 北朝鮮兵がアラブ飛行士を訓練か？

しかし、イスラエルの「ファントム」には、敵のレーダーやミサイルに被害電波を出す「ワイルド・ウイゼル」や、敵のレーダーに捕獲されたとき、パイロットに警告を發する「ロース」などを装備、内容はぐっと向上している。特に「ワイルド・ウイゼル」は、北ベトナム軍のSAM2(ソ連製「ナイキに相当」)やSAM3(同「ホーク」に相当)に苦

## 新学期のお知らせ

### 入学随時

### サンタセシリア洋裁学校

### 洋裁・生花・手芸の

教授いたします。

ツバシ市・アイモレス街一三八六番地

### 須藤美智江

しめられたアメリカ力が開発した最新の電子装置。外国に供与しているのは、世界中でイスラエル一国という。貴重品だ。これにイスラエル空軍は、増強されたアラブのSAM2、SAM3のミサイル防空網を、案に突破できる筈だった。ところが、アラブ側には、もう一つSAM6という新型ミサイルが供与されていたのである。ベトナム戦争にもまったく登場しなかったニューフェースだ。

SAM2・SAM3がレーダ誘導型で、自ら電波を出す自動追尾方式であるのに対して、SAM6は低空飛行のジェット機のエンジンが吹き出す火の玉を追いかける赤外線追尾方式で、雨天や曇天では使用出来ず、ベトナムのようには、湿度た、戦時には不向きだが、中東の乾いた砂漠地帯には絶好の飛道具である。

またSAM2・3は基地を構築する必要があるがSAM6は無軌道車に積み、装甲部隊や戦車隊と一緒に移動できる。六年前の砂漠戦でイスラエル空軍はエジプト軍の戦車隊をやすやすと壊滅させたが、今回はSAM6にかなり逆襲されたようだ。

このSAM6に加えて、前項で述べたように、さらに軽便な「ホーク」や「サイル」・SAM7が戦列に参加しているという。西側の「レッド・アイ」や「デビー」・「クワット」に相当する赤外線追尾方式の小型ミサイルだ。

とところで「ミゲ21」といえば、アラブ側のパイロットの訓練にあたったのは、実は北朝鮮(朝鮮民主主義人民共和国)の「義勇兵」だという見方が、西側軍事専門家の間では定説になっている。ベトナムで北越が盛んだった頃のこと、北ベトナム上空で、アメリカ空軍が「ミゲ21」のパイロットの朝鮮語による交信を録音したという。昨年の七月にエジプトがソ連軍顧問団を追放したあとこの北朝鮮「義勇兵」が中東入をしたのは、この憶測がしきりだった。 つづく

# 老後のためポ語

とくに五十代の人々に提唱

日本語習得必要論は何処でも聞く話であつて、今更、ポ語必要論はトソアは無い筈である。四、五十年も伯国に居住して、自分の意志表示も出来ない戦前移住の様に、一勉強して置けば良かったのに」と痛切に感じている人々を除いてポ語必要論なんて、可笑しな話だが、私の提唱するポ語必要論は誰もまだ経験した事のない、角度の違った、観点からの懸測と想像の域にあるものである。

随つて、想像の内容が仮定的なものであるが「有り得べからざる事」とは思われない。仮定的であるが架空論ではないからである。「誰も経験した事ではない」と云うのは、現在まで、環境事情がなかつたという事であつて、近い将来に有り得ると仮定して推論を進める。

現在ではポ語が分らなくとも、日常生活上支障が出来たり、其の為に家庭内や世間の中に居て、会話充分に出来ぬ為の孤独感という心境にぶつつかうに遇つてしまつて、つまり痛痒の实感が無い、今仮りに一歩家から街に出た時、勿論家の中でも、日本語を話す相手が居なかつた場面を想像する。其の曰、其の時の或は日頃の考えや、感情を聞いてもらつて、相手がい無い、端的に云えれば黙つて食べ、黙つて一日を過ごし黙つて寝ると云う、牛や豚の様な生活に堪え得る人間がいるだろうか。

日本語だけでなかに意志の発表と疎通が出来ない人が果して斯した環境の中で生きていく意義を見出せるだろうか。当然自失という状態に陥るに遠くないと思つ、「一世の老後」という表題をつけたが、一世といつても一律に論じられない。先ず明治三十年代の人々は既に七十代であり、明治末期の人々は六十歳前後、大正十年頃としても五十歳前後である。

そこで日本語の通用範囲と年齢層との関係を対照として見ると、日本語の通用範囲の最も狭くなる、即ち日本語を使う人々の一番少い時代は、現在五十内外の大正初期生れということになる。

何故ならば、現在最年長級の七十代の人々は、日本語の分る六十代、五十代の人々の中にいて、日本語に依る日常生活に事欠かぬ、不自由も寂しきも感じない。

だが五十代と打ると七十代、六十代は既に無く極く少数の五十代だけとなる。四十年代の大部分、或は全部が日語よき話の方を使い、せぬ状態となり、急速に

日語の姿が消える。この環境の中にてポ語の語せたい人の心境を想像してみたい。老夫婦が居る。居れば二人だけでも慰め合も出来るが、一方の何れかが亡くなれば、家庭内でも子や孫との意志疎通も出来ない。街に出て一杯のカフェーやビンガで憂鬱し出出来ない。と云うことを一つの花に過ぎない。甚しいベツシミスダだ、と云う切な事は時代（日系コロニア）の将来に余りにも無関心で冷淡すぎると考へる。僅かばかりの技術移民だけでは、日本語の後継者がなくなる。其頃は、日本語の過渡期とも云うべく、日本語の姿が影薄くなる時期である。

少くとも、そう状態の時期が必ず来ると思ふ。其の時に絶望し、自失しない為の備えとして、今から一日一語のポ語習得を、特に五十代の人々に提唱するものである。

「今更ポ語習得でもあつてまい」と一笑に付する事は筋の通らぬ話である。

仮りに前述のような状態に遭遇し、自失し、習得したものは自分のものである。

パラグワズ市 一完一  
湯 浅 政 編  
（同氏の著書「老班」より）

## 求人

養鶏場で働く家族、三人以上仕事の出来方、御希望の方は左記へお訪ね下さい、ウニオン1区

藪田まで

## FABRICA DE GRANITO

Av. Rio Branco, s/n C. Post. 23 Fone 515 ADAMANTINA, C.P.

日本式及びブラジル式  
墓 碑 記念石  
胸 像 石 燈 籠  
石 臼 臼 石 臼  
石材美術彫刻一切製作  
古い墓の修理も致します  
アシマンチナ市リオブランコ大通り  
大西文吉  
大西文吉  
邦函 電話 五十一番

# ESCOLA de CABEIRETOS AUXILIADORA

WANDA BRAMBILA  
Rua 10 de Novembro 560

校長 ワンダ ブラソビエラ

必要な書類は、  
寫真 3×4 二枚  
医師の健康証明  
イテンチタデ又は出生証明書

学校を開設いたしました  
マトリクラ受付を始めましたから、  
女性又は男性どなたでもクルンを  
受けることができます。

親愛なるバストスの皆様ノ、  
このたびデイスデノ、ヘンブ口街  
五六〇リ農村協会の側に  
カベレロス・アウシノブトラ

おしらせ

# Aviso de Cine Bastos

一月二十七日(日)九時半 二十八日(月)八時  
松竹 55号 絶対絶命 坂本欽一 坂上二郎  
天竺色 ミチ子、チキム、ミツ子のボリキム、アキ子の馬鹿カノ

一月二十九日(火) 三十日(水) 雨夜とも八時  
松竹 落葉と口づけ 清水道夫 菅井一臣  
松竹 林ゆたか 小松久  
天竺色 小池哲夫 香山美子

一月一日(金) 八時 二日(土) 九時半  
松竹 黒の奔流 岡田茉莉子 谷口香  
松竹 山崎努 松村達雄 佐藤 慶  
天竺色 松阪慶子 中村伸郎

二月三日(日) 九時半 四日(月) 八時  
松竹 人斬り五郎 渡哲也 小池朝雄  
天竺色 松原千恵子 南原宏治  
松竹 小林千登勢 佐 一 慶

二月五日(火) 六日(水) 雨夜とも八時  
大映 哀門仮釈 かつて映画化できなかったやくざの職断をえぐるこの一言、遂に描き出した実話の迫力ノ  
松竹 子、涼なんか出さないでノ、パパ、ぼくは一生懸命に生きろんだノ、  
松竹 中村光輝 熱田 子 内藤武敏  
天竺色 小山田宗徳 栗三 十  
松竹 月丘千秋 悠十 一 純 福田豊士

二月八日(土) 八時 九日(日) 九時半  
東宝 大将 待望の名作 勝新太郎 仲代達央 音無美佐子  
松竹 松竹 以上上映ノ 勝新太郎 中村玉緒 佐々木勝彦  
天竺色 松竹 以上上映ノ 勝新太郎 村田英雄 藤田まこと

おしらせ

七三年度  
インホストテレダ  
(所得税)

申請受付開始  
して居ります

イタ プロットール  
ノータデ コンフラス  
その他必要書類を忘れなく  
御持参下さい

プレシテンテ ヴアルガス街一八九番

石川事務所

電話 一〇五番  
一八〇番

# Organização Rio Branco s/c